

Tal vez la desición más acertada hubiera sido no arrancar, Matías Boero, presidente de Santa Clara FBC



Nos comunicamos con **Matías Boero**, presidente de **Santa Clara FBC**, con quien hablamos sobre la realidad de la institución. “*No nos podemos quejar*”, manifestó sobre la situación económica del club. Incluso habló sobre algunos objetivos cumplidos y obras proyectadas como la construcción de una nueva cancha auxiliar.

También habló acerca de la realidad de otras categorías como el fútbol femenino, quienes se vieron bastante afectadas por el parate y estaban analizando la continuidad del proyecto.

[Escuchá la nota completa a continuación:](#)